

Rutan Kudus Ikuti Rekonsiliasi Data Laporan Keuangan Dan Bmn Semester I

David Fernanda Putra - KUDUS.SELARASNEWS.COM

Jul 3, 2023 - 19:40



Dok. Humas Rutan Kudus

Kudus - Senin (03/07), Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Kudus ikuti rekonsiliasi dan pemutakhiran data laporan keuangan dan Barang Milik Negara (BMN) semester 1 Tahun Anggaran (TA) 2023 tingkat wilayah Kantor Wilayah (Kanwil) Kementerian Hukum dan HAM (Kemenkumham) Jawa Tengah di Ballroom, Gumaya Tower Hotel Semarang.

Kegiatan ini diikuti oleh 2 pegawai Rutan Kudus serta perwakilan pegawai dari Unit Pelaksana Teknis (UPT) Kemenkumham se-Jawa Tengah dan berlangsung selama 3 hari dari tanggal 3-5 Juli 2023.

Pada hari pertama, kegiatan membahas tentang evaluasi laporan keuangan semester I Tahun 2023 Kanwil Kemenkumham Jawa Tengah. Mukti Endah Lestari, sebagai pemberi materi menuturkan bahwa banyak sekali hal yang perlu

di evaluasi dan diperhatikan dalam kewajaran laporan keuangan di semester I tahun 2023.

"Hal yang perlu di perhatikan dan evaluasi dalam Barang Milik Negara (BMN) adalah selisih masuk dan keluar, aset tetap yang belum didetailkan, pagu minus belanja pegawai, persediaan belum approve, belum melaksanakan opname fisik persediaan, belum melakukan tutup periode modul persediaan, modul aset tetap, serta belum menyelesaikan rekonsiliasi Sistem Aplikasi Keuangan Tingkat Instansi (SAKTI)", ungkapnya.

"Yang masih menjadi perhatian dan evaluasi dalam laporan keuangan adalah pendapatan diterima dimuka, aset tetap/persediaan belum diregister, belanja barang dibayar dimuka, ketidaksesuaian piutang dan penyisihan piutang tak tertagih," imbuhnya.

Heri Mukti, Pengelola BMN Rutan Kudus mengungkapkan bahwa kegiatan rutin yang diadakan tiap sementara ini sangat baik bagi pelaksana teknis, sebagai bahan evaluasi kinerja dalam laporan keuangan instansi.

Hari pertama kegiatan rekonsiliasi dan pemuktahiran berjalan sangat baik, dan mendapatkan antusias dari perwakilan pegawai UPT Kemenkumham Jawa Tengah.